

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Más de 400 empresas avalan el desarrollo económico del municipio

Global Exchange recibió el premio por su proyección exterior y el Ayuntamiento reconoció además en los IV 'Premios Carbajosa Empresarial' a otras cuatro empresas

ENE | CARBAJOSA

El municipio de Carbajosa de la Sagrada acogió ayer la cuarta edición de los 'Premios Carbajosa Empresarial', con los que se reconoce y agradece el trabajo desempeñado por las más de 400 empresas del municipio a favor del desarrollo económico, así como su aportación en la generación de empleo, tal y como aseguró Charo Heras, concejal del Ayuntamiento encargada de abrir el acto.

Galardones que este año han recaído en cinco empresas a las que se destaca su trabajo en las distintas categorías establecidas: Global Exchange (Proyección Exterior), Redes Ópticas Salmantinas (Emprendedores), Hergaher (Innovación y Desarrollo), Tormes Motor (Imagen de Empresa) y By Imelda (Trayectoria Empresarial).

El nuevo colegio fue el escenario en el que se celebró ayer por la tarde el acto, que contó con casi doscientos asistentes y autoridades, entre las que se encontraban el subdelegado del Gobierno, Javier Galán; el director provincial de Educación, Jesús Laborda, el concejal de Economía, Innovación y Comercio del Ayuntamiento de Salamanca, Enrique Sánchez Guijo; la diputada de Economía, Chabela de la Torre; los senadores José Muñoz e Isabel Jimenez así como alcaldes de otros municipios. Una gala con la magia como hilo conductor. Una iniciativa puesta en marcha por la Concejalía de Empleo y Desarrollo Local con el objetivo de promocionar y poner en valor el tejido industrial y empresarial del municipio, así como el esfuerzo y el trabajo de los nuevos emprendedores y que ya está plenamente consolidada.



Los premiados Isidoro J. Alanis (Global Exchange), Imelda Sánchez (By Imelda), Javier Mancebo (Redes Ópticas), Gloria Malmierca (Tormes Motor), Pedro Samuel Martín (alcalde) y Raúl Morales y Gema García (Hergaher). | ENE

■ Casi doscientos asistentes entre público, autoridades y empresarios disfrutaron de la entrega de premios



El colegio nuevo fue el escenario donde se desarrolló el evento. | ENE

■ CABRERIZOS

El pleno aprueba la modificación del sector de la calle la Vía para legalizar seis parcelas

ENE

El pleno de Cabrerizos aprobó ayer de forma provisional la modificación de las Normas Subsidiarias de Cabrerizos en el sector URCON-8. Se trata de la zona que está ubicada al final de la calle la Vía y con esta modificación el objetivo es regularizar una veintena de viviendas convirtiendo el suelo en urbano. Una zona de 8.900 metros cuadrados en la que hay construidas cinco viviendas de las seis parcelas que conforman el sector. Con la modificación aprobada ayer se pretende que las parcelas adquieran la condición de solar para regularizar la situación urbanística de una zona colindante al casco urbano y perfectamente integrada.

Además, el pleno también dio cuenta del acuerdo con IU para parar el proceso contencioso abierto por la liquidación del presupuesto de 2011 tras negociar y acercar posiciones y dejar zanjado este tema antes del fin de la legislatura. También se aprobó una moción para pedir que la fibromialgia se considere una enfermedad crónica y sea reconocida como tal por el estado.

Última sesión del taller "Pinceladas" destinado a escolares

El Centro de Cultura de Cabrerizos acoge hoy la última sesión del taller de expresión artística "Pinceladas". Una iniciativa dirigida por Elena de la Paz, Licenciada en Bellas Artes y autora de una muestra expuesta en el centro cuyo objetivo es lograr que los niños aprendan como expresión artística. La sesión final tendrá lugar de 18:00 a 20:00 horas. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El presupuesto de 2014 cierra con superávit y un nivel de ejecución cercano al 100%

La Corporación aprueba dos modificaciones urbanísticas al PGOU

ENE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta, tras guardar un minuto de silencio por el accidente aéreo, antes de iniciar el pleno de este mes, conoció ayer la liquidación del ejercicio económico de 2014, que se ha cerrado con un resultado positivo de cerca de 6.000 euros de superávit y unos niveles de ejecución en el cumplimiento de gastos y obligacio-

nes reconocidas cercanos al 100%, como afirmó la edil de Economía, Chabela de la Torre.

Una liquidación respecto a la que el edil de UPyD, Miguel Ángel Moreno, pidió explicaciones "por las irregularidades y desviaciones existentes en una decena de partidas, en las que no se corresponde lo presupuestado con lo gastado".

La sesión ordinaria también

aprobó, con la oposición de IU, dos modificaciones al PGOU relativas a dos parcelas: la de Anaya, para dejarla clasificada como suelo urbano consolidado; y también la relativa a la corrección en la manzana cercana a la Cruz Roja para unificar criterios, ya que se le asignó la edificación unifamiliar cuando toda la zona tiene la de vivienda unifamiliar aislada.



Protesta de los policías en el pleno

Cinco policías locales acudieron ayer al pleno para manifestar su protesta contra el equipo de Gobierno "por no respetar los derechos de los empleados ni retomar en ocho años la negociación del convenio marco que regula sus condiciones laborales". | ENE